

Stellungnahme der Geschäftsführung zur aktuellen Situation des GIB.

Momentan wird viel geredet und geschrieben über das GIB. und so entstehen natürlich auch Missverständnisse und Fehlinterpretationen.

Deshalb möchte die Geschäftsführung des GIB. und des Bayerischen Landesverbandes für die Wohlfahrt Gehörgeschädigter e.V., Frau Elke Mirus und Herr Günther Blank, zur aktuellen Situation des GIB. folgendes richtig stellen:

Die bayerischen Bezirke haben die zukünftige Finanzierung des GIB. davon abhängig gemacht, ob ein neues Konzept erstellt und ein neuer Träger für das GIB. gefunden wird.

Der Bayerische Landesverband für die Wohlfahrt Gehörgeschädigter e.V. hat angeboten, ein solches Konzept zu erstellen und ab 2012 die Verantwortung für das GIB. zu übernehmen. Damit wäre die Zukunft des GIB. gesichert. Diese Entscheidung treffen die Kostenträger im Herbst 2011.

Das GIB. befindet sich also derzeit in einer Übergangsphase. Das bedeutet: Bevor dieser neue Träger nicht eingesetzt ist, können die Kostenträger keine neuen Maßnahmen, die über das Jahr 2011 hinausreichen, in Gang setzen. Dies wird von vielen falsch verstanden.

Wenn der BLWG e.V. ab 2012 das GIB. übernehmen darf, wird das gesamte bisherige Programm des GIB. weitergeführt und um zusätzliche Angebote erweitert.